

Jungen 15 Kreisliga

TTC Langen-Brombach : TSV Erlenbach 1950 (M15)
Montag, 30.10.2023, 18:00 Uhr

Baumann, Heß, Halt und Geier bleiben gegen den TTC Langen-Brombach ungeschlagen

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Auswärtserfolg des TSV Erlenbach 1950 (M15) im Spiel der Jungen 15 Kreisliga beim TTC Langen-Brombach beschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 30:4 zeigt beim deutlichen 10:0-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf.

Mit dem Eröffnungsdoppel ging es los. Das Doppel zwischen Friedrich / Warnecke und Baumann / Heß endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für die Gastspielerinnen. Bemerkenswert war hierbei der Verlauf des fünften Satzes, den Friedrich / Warnecke mit 0:11 verloren. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekamen Faust / Frühwein bei der letztlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Halt / Geier. Da war final wirklich nichts zu holen. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Pepe Friedrich gegen Fabienne Felicitas Halt, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 0:3. Nicht so gut lief es im Anschluss für Finn Faust bei seinem 0:3 gegen Celin Baumann, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Ein Satz reichte nicht, weshalb Marius Frühwein die Begegnung gegen Curly Sue Heß mit 1:3 verlor. Ohne Satzgewinn für Anastasia Warnecke verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Angelina Geier. Da war final wirklich nichts zu holen. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Sieg für das Gastteam vorzeitig fest. Keine Chancen hatte Pepe Friedrich beim 0:3 gegen seine Kontrahentin Celin Baumann, so dass Baumann ihrer Favoritenrolle, die sie im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Da war final wirklich nichts zu holen. Nicht so gut lief es derweil für Finn Faust bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Fabienne Felicitas Halt, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Das musste man neidlos anerkennen. 0:7 (Faust) bzw. 11:3 (Halt) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Marius Frühwein gegen Angelina Geier. Das musste man neidlos anerkennen. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Mit 1:3 verlor Anastasia Warnecke ihre Partie gegen Curly Sue Heß, in die Heß im Vorfeld bereits als große Favoritin gegangen war. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Mit diesem Sieg hat Heß nun 12 Siege seit Beginn der Spielzeit zu verzeichnen, während sie bislang 5 Einzel verlor. Die beiden Teams verließen mit einem 10:0-Erfolg für den TSV Erlenbach 1950 (M15) die Halle.

Nach diesem Ergebnis wird der TTC Langen-Brombach am 12.11.2023 gegen den TV 07 Stockheim versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 25.11.2023 gegen den TV 07 Stockheim mitnehmen.

Statistik:

TTC Langen-Brombach

Doppel: Friedrich / Warnecke 0:1, Faust / Frühwein 0:1

Einzel: P. Friedrich 0:2, F. Faust 0:2, M. Frühwein 0:2, A. Warnecke 0:2

TSV Erlenbach 1950 (M15)

Doppel: Baumann / Heß 1:0, Halt / Geier 1:0

Einzel: F. Halt 2:0, C. Baumann 2:0, C. Heß 2:0, A. Geier 2:0